

# PROTOKOLL

## 1. Vorstandssitzung

*Datum | Uhrzeit* 18.10.2020 | 14:00 *Sitzung einberufen durch* Helmuth Ölsinger

### Teilnehmer

Helmuth, Doris, Klaus S., Margit, Klaus K., Michael K., Michael S., Florian, Angelika, Marianne

### Bericht von Herrn Münch

Die Durchführungsbestimmungen des Ministeriums bezüglich COVID-Maßnahmen bei Veranstaltungen, haben im Burgenland zur Sperre der Bridgeclubs geführt. Bei Veranstaltungen müssen die Plätze zugewiesen werden – Turniere mit Platzwechsel sind daher nicht möglich.

Der ÖBV hat eine Informationspflicht, daher

**AP:** – bis nächste Woche – Margit, Michael K., Angelika

verfassen ein Schreiben an alle Clubs, in dem der Sachverhalt dargestellt wird.

Bei Rückfrage wird auf die Eigenverantwortung der Clubs hingewiesen.

Es können Club-Turniere über BBO abgewickelt werden. Dieter hat 10 Accounts.

### Abstimmungen

**E:** es werden Budgetmittel für das Nationalteam bereitgestellt. 8 : 1 Enthaltung angenommen.

**AP:** - 30. 11. 2020 – Florian und Klaus S.

erstellen ein Junioren Budget für die nächsten 2 Jahre.

**E:** Bereitstellung Budget für TL, BL. Einstimmig angenommen.

**E:** Keine Freigabe von Budget Mitteln für Änderung der MP-Ordnung. Einstimmig angenommen.

**E:** ÖBV nimmt die Felderer- Stiftung in der von Frau Felderer geplanten Form nicht an, da dies mit Verpflichtungen verbunden wäre. Einstimmig angenommen.

**AP:** - Ende November - Doris

verfasst ein Schreiben an Frau Felderer, dass wir die Stiftung nicht annehmen, jedoch würde uns eine Schenkung der Bridge Magazine sehr freuen.

**E:** Der Vorstand betraut den Begutachtungsausschuss mit der Causa Ausch-Dolezal. Einstimmig angenommen.

**E:** 2020/2021 wird Austrian Masters ausgesetzt, da das Turniergeschehen nicht absehbar ist. Einstimmig angenommen.

**AP:** - Anfang November – Doris, Margit

verfassen einen Text für die Website.

**AP:** neuer Modus von Austrian Masters für 2022

### Allgemeines

**AP:** - 18.10.2020 - Klaus K. und Doris

besprechen den Turnierkalender mit Marianne

**AP:** - zeitnah -Klaus S.

wird mit Reinhold die Übergabe besprechen.

**AP:** zeitnah – Marianne

meldet den neuen Vorstand an die Vereinsbehörde (danach können erst die Unterschriften auf der Bank geändert werden)

Michael K. wird Ansprechperson für Herrn Gänger (Michael K. wird mit Reinhold Kontakt aufnehmen)

AP: - Ende November – Helmuth

wird einen neuen Termin für eine Vorstandssitzung vorschlagen.

AP: - Ende Dezember – Helmuth

wird einen Termin für die nächste GV fixieren (April).

---

## Magic Contest

---

Michael S. plädiert dafür, dass man Magic Contest behalten soll und eventuell kleine Änderungen, die Werner Broser nicht mehr machen will, Klaus K. macht. Falls ein neues Programm nötig wäre, soll man auf Bewährtes zurückgreifen – keine Neuentwicklung (= auf Herrn Steuerer verzichten).

Zuerst Marktanalyse machen (Was gibt es für Programme, wie zufrieden sind die Anwender, ist es für uns zugänglich, Lizenzen? Support?). Neue Funktionalitäten sind schwierig einzubauen.

Marianne: Clubs akzeptieren MC. Es existieren Wartungsverträge. Es gibt für den Notfall Lizenzen auf Lebenszeit, falls Herr Brenning was passiert. Lizenzschlüssel wird grundsätzlich jährlich verlängert.

AP: - bis Ende des Jahres – Marianne, Klaus K., Dieter, Michael S.

werden mit Werner Broser ein Gespräch führen.

AP: - bis 2022 - Klaus K.

wird mit Werner Broser besprechen, ob er die Programmierungen übernehmen kann.

AP: - zeitnah – Klaus K.

wird sich anschauen, ob er die Programmierung der einfachen Änderung der MP-Ordnung übernehmen kann.

Ende 15:15

---

## Nächste Sitzung

---

Datum | Uhrzeit, Ort

Wird erst bekannt gegeben.